

Bericht des Vorstands über das abgelaufene Jahr (2023)

Anlage 4

Meckenheim im Dezember 2023

Liebe Mitglieder des Bon Secours Kamerun e.V.,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende zu, und es ist an der Zeit, auf die Ereignisse und Projekte zurückzublicken, die wir gemeinsam mit unseren Partnern durchgeführt haben.

Reise nach Kamerun: Im Rahmen unserer Reise nach Kamerun im Februar haben wir zahlreiche Projekte, die wir unterstützen, besucht. Die Einweihung des Lagerhauses mit einem Seminarraum und Platz für eine Medizin-Werkstatt ist ein Meilenstein. Er schafft nicht nur sicheren Lagerplatz, sondern auch Möglichkeiten des Austausches und Weiterbildung. Wir hatten die Gelegenheit, an der Hochzeit von Samy und Prisca teilzunehmen, und während unseres Treffens mit Partnern wurden wichtige Gespräche geführt.

BACK TO SCHOOL: Über die "BACK TO SCHOOL"-Initiative ermöglichen wir nun schon seit mehr als 4 Jahren mehr als 600 Kindern von Binnenflüchtlingen den Zugang zur Bildung. Wir sind stolz, einen Beitrag zur Förderung dieser Kinder zu leisten und ihnen eine aussichtsreiche Zukunft zu ermöglichen.

OP-Kampagne: Dr. Essomba und Dr. Lecina haben wieder eine erfolgreiche OP-Kampagne durchgeführt, die das Leben von 30 Patienten positiv beeinflussen wird. Für einen Tag war ein Filmteam dabei. Die Filme werden dazu beitragen, die Aufmerksamkeit auf die Herausforderungen und Erfolge dieser medizinischen Interventionen zu zeigen.

Joyce: Eine erneute Operation im Rahmen der OP-Kampagne war für Joyce erfolgreich. Die Entfernung von vernarbtem Gewebe, das die Streckung des Beines behinderte, und eine Hauttransplantation haben Joyce neue Hoffnung und Mobilität geschenkt. Ein großes Dankeschön an Dr. Essomba und Dr. Lecina!

Aufklärungskampagne Malaria: Unsere Aufklärungskampagne zur Malaria war ein großer Erfolg. Die Verbreitung von Informationen über Prävention und Behandlung ist entscheidend, um die Auswirkungen dieser Krankheit zu minimieren.

Ausbildung Friedensjournalisten: Die Unterstützung von Studenten „Friedensjournalismus“ ist von Bedeutung für die Entwicklung des Landes. Wir sind stolz darauf, einen Beitrag zur Förderung von Frieden, Verständigung und positivem Wandel durch qualifizierte Medienvertreter zu leisten.

Transporte: Vier Transporte haben es uns ermöglicht, dringend benötigte Ressourcen effektiv und zeitnah zu den bedürftigen Krankenhäusern und Medical Center zu bringen.

Sachspenden: Ein herzliches Dankeschön an unsere großzügigen Unterstützer, insbesondere an die Krankenhauswäsche-Firma Elis, an Christoph Lohr für die Physiotherapie-Liegen, Dr. Peschen van

Issum für die Einrichtung der Gyn-Praxis, die Bundeswehr für Krankenhausbetten sowie alle Spender von Schulranzen, Brillen und weiteren wichtigen Ressourcen.

Partnerschaften: Ebenso ein herzliches Dankeschön an unsere engagierten Partner wie WMF-Barmherzigkeit, KamerunGO!, Hope and Life Cameroun, Frau Dr. Herz und die ManaEye Clinic, sowie die Academie Camerounaise des Formations, die unsere Mission entscheidend unterstützen. Unsere Arbeit wäre ohne die Unterstützung aller Partner und ihrer Mitarbeiter nicht möglich. Daher möchten wir euch allen herzlich für eure Zusammenarbeit danken.